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ATA DA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA (43ª) SESSÃO 

ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

No dia nove do mês de dezembro do ano dois mil e vinte 

e quatro, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a Quadragésima Terceira 

(43ª) Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano da Décima Oitava 

(18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de dezembro de 2024. Às 

18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores 

pela 1ª Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e 

constatando-se haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106 da, já citada, Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luis Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos Antônio 

Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo Aparecido 

Magalhães (15), Sônia Regina Rodrigues Módena (16) e Tiago 

César Costa (17); conforme, aliás, veem-se as respectivas 

assinaturas apostas à Folha de Presença - Registro de 

Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da 

Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isso, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou a Vereadora Lúcia Maria Ferreira 
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Tenório para que procedesse à leitura de um trecho da Bíblia 

Sagrada. Cumprida dita providência, dando por iniciada a 

parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação do Plenário as atas das 41ª e 42ª 

sessões ordinárias, realizadas em 25 de novembro e em 02 de 

dezembro de 2024, as quais, depois de achadas conformes e 

aprovadas, foram devidamente assinadas pelos Vereadores 

Dirceu da Silva Paulino e Mara Cristina Choquetta, 

respectivamente, o Presidente e a 1ª Secretária. Colocadas a 

votos, em sessão de hoje, as atas foram aprovadas por todos os 

presentes. Na sequência, a 1ª Secretária deu ciência à Casa por 

meio de leitura da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 121 de 

2024 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e 

Silva, acompanhado de Mensagem nº 071/2024, datada de 

29/11/2024, objeto do Ofício nº 071/2024, de igual data, 

“Dispondo sobre as áreas de uso comum do loteamento 

denominado “Residencial Village Casa do Campo” e sobre a 

outorga de concessão administrativa de uso, e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). Pela ordem, fez 

uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini, 

pedindo que os Requerimentos e as Moções fossem votados 

em bloco. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

Vereador foi aprovado por todos os presentes. Pela ordem, fez 

uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini, 

pedindo a entrada da Moção n.º 328/2024. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, o pedido do Vereador foi aprovado por 

todos os presentes. Pela ordem, fez uso da palavra o Vereador 

João Victor Coutinho Gasparini, pedindo que a Moção n.º 

328/2024 fosse lida na íntegra. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, o pedido do Vereador foi aprovado por todos os 

presentes. Pela ordem, fez uso da palavra a Vereadora Sônia 

Regina Rodrigues Módena, pedindo a entrada da Moção n.º 

330/2024. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido da 

Vereadora foi aprovado por todos os presentes. Pela ordem, 

fez uso da palavra o Vereador Alexandre Cintra, pedindo a 

entrada da Moção n.º 329/2024 e a sua leitura na íntegra. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador foi 
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aprovado por unanimidade. Pela ordem, fez uso da palavra o 

Vereador Ademir Souza Floretti Junior, pedindo que a Moção 

n.º 317/2024 fosse lida na íntegra. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o pedido do Vereador foi aprovado por 

unanimidade. Ato contínuo, o Sr. Presidente submeteu à 

apreciação e à votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): Requerimento Nº 358/2024 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NO BAIRRO JARDIM LONGATTO - 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Requerimento Nº 359/2024 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NO BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA - 

REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Requerimento Nº 360/2024 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA AVENIDA PEDRO BOTESI – REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 361/2024 - Assunto: REQUER À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE A 

REALIZAÇÃO DE ANÁLISE TÉCNICA PARA 

ERRADICAÇÃO DE INDIVÍDUO ARBÓREO SITUADO 

NA AVENIDA DA SAUDADE, DEFRONTE AO Nº 341, 

BAIRRO TUCURA – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 362/2024 - 

Assunto: REITERO AS INDICAÇÕES 499 E 54 DE 2022 E 

150 DE 2021 QUE SOLICITAVAM MANUTENÇÃO NO 

PASSEIO PÚBLICO DO NIAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Colocados a votos, em sessão de hoje, os 

Requerimentos foram aprovados, Em Bloco, por unanimidade. 

A seguir, o senhor Presidente submeteu à apreciação e à 

votação dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, 

endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 

315/2024 - Assunto: Moção Honrosa de Congratulações de 

Aplausos para a Diretoria da 60ª Subseção da OAB, Ordem 

dos Advogados do Brasil, abrangência Mogi Mirim, Conchal 

para o próximo triênio 2025-2027, realizada em 21 de 
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novembro de 2024. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção 

Nº 316/2024 - Assunto: Moção Honrosa de Congratulações de 

Aplausos para Academia Free Play Sports e Atletas pela 

brilhante atuação na Super Copa São Paulo de Verão para 

Nadadores, de 22 a 24 de novembro de 2024, no complexo 

Esportivo Pedro Dell Antonia. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. A Moção Nº 317/2024 foi lida na íntegra - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO 

(NA PESSOA DO SECRETÁRIO LUIZ HENRIQUE 

DALBO), FUNERÁRIA MOGIANA, GRUPO BOM 

PASTOR, E SORVETES ANGELATTO, PELA 

REALIZAÇÃO DO EVENTO “NO BAIRRO TEM 

CULTURA – EDIÇÃO CENTRO”, OCORRIDO EM 23 DE 

NOVEMBRO DE 2024, NA PRAÇA RUI BARBOSA. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 

318/2024 - Assunto: Moção Honrosa de Congratulações de 

Aplausos para Rafaella Zeolo, pela brilhante participação, no 

concurso internacional de beleza adulto Miss Towering 

Universe 2024, em Assunção, Paraguai, de 5 a 11 de dezembro 

de 2024, sendo coroada First Runner Up. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 319/2024 - Assunto: 

Moção Honrosa de Congratulações de Aplausos para a 

Direção, Coordenação e Alunos da Adágio Academia de 

Dança pela Reinauguração em 30 de novembro de 2024. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 320/2024 - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

COM O CLUBE DO FUSCA DE MOGI MIRIM PELA 

DOAÇÃO DE MAIS DE UMA TONELADA DE 

ALIMENTOS ARRECADADOS NO 6º ENCONTRO 

ANUAL DO CLUBE DO FUSCA DE MOGI MIRIM E 

REGIÃO MULTIMARCAS REALIZADO NO DIA 24 DE 

NOVEMBRO DE 2024. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Moção Nº 321/2024 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES DE APLAUSOS AO 

VEREADOR JOÃO VICTOR GASPARINI E A 

ASSESSORA PARLAMENTAR AMANDA PAVANELLO 

ALVES DOS SANTOS POR TEREM SIDO 
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SELECIONADOS PARA PARTICIPAREM DO G20 NO 

RIO DE JANEIRO. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES 

MÓDENA. Moção Nº 322/2024 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES DE APLAUSOS AO 

APÓSTOLO VILMAR DACAMPO E A TODOS OS 

ENVOLVIDOS, PELA INAUGURAÇÃO DA 

COMUNIDADE TERAPEUTICA PAZ E VIDA C.T.P.V., 

EM MOGI MIRIM. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES 

MÓDENA. Moção Nº 324/2024 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR COM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DA SRA. BENEDITA MARIA 

NORONHA (DONA BENÊ), OCORRIDO EM 01 DE 

DEZEMBRO DE 2024. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES E OUTROS. Moção Nº 325/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AOS 

JOVENS HELOISA MANUELI REFUNDINI - MISS 

PETITE MOGI MIRIM, ISABELA SANVIDO - MINI MISS 

MOGI MIRIM / MINI MISS ESTADO DE SP, KAELAYNE 

TAMPELINI - MISS JUVENIL MOGI MIRIM E LORENA 

LOURENÇO MISS INFANTIL MOGI MIRIM / MISS 

INFANTIL ESTADO DE SP EM CONCURSOS NO 

MUNICIPIO E NO ESTADO DE SÃO PAULO. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Moção Nº 326/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

PARÓQUIA DE SÃO BENEDITO PELA COMEMORAÇÃO 

DO JUBILEU DE DIAMANTE (60 ANOS) A SER 

COMEMORADO NO PRÓXIMO DIA 28 DE DEZEMBRO 

DE 2024. Autoria: MARA CRISTINA CHOQUETTA E 

OUTROS. Moção Nº 327/2024 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AOS 

ARTISTAS MOGIMIRIANOS VENCEDORES DO PRÊMIO 

IBERMÚSICAS 2024. Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO 

GASPARINI, MARCIO EVANDRO RIBEIRO E OUTROS. 

A Moção Nº 328/2024 foi lida na íntegra - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

VEREADORA LUZIA CRISTINA CÔRTES NOGUEIRA, 

EM RECONHECIMENTO À SUA DEDICAÇÃO E 

CONTRIBUIÇÃO AO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM 
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DURANTE SEUS DOIS MANDATOS PARLAMENTARES. 

Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO GASPARINI. A 

Moção Nº 329/2024 foi lida na íntegra - Assunto: Moção 

Honrosa de Congratulações de Aplausos para a equipe 

Itamogi, Coligação das Subseções de Itapira, Mogi Guaçu e 

Mogi Mirim, pela conquista do título inédito de campeã da 23ª 

Copa Estadual OAB/SP de Futebol, na Arena Fonte Luminosa 

em Araraquara, dia 30 de novembro de 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. A Moção Nº 330/2024 foi lida na 

íntegra - Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS COM A NEUROPSICOPEDAGOGA 

CRISTIANA MARIA RODRIGUES FORMENTI POR TER 

ASSUMIDO A COORDENAÇÃO REGIONAL DA 

INCLUSIVA BRASIL. Assunto: Autorias: LUIS ROBERTO 

TAVARES E SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. 

Colocadas a votos, em sessão de hoje, as Moções foram 

aprovadas, Em Bloco, por unanimidade. Na sequência, o Sr. 

Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação Nº 465/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE SEJAM 

REALIZADAS OBRAS DE MELHORIAS NO SISTEMA 

DE ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS DA AVENIDA 

DA SAUDADE (TRECHO DA ROTATÓRIA) BAIRRO 

TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 466/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

ESTUDOS PARA ANÁLISE DE RISCO DE QUEDA E 

POSSIBILIDADES DE DANOS AO PATRIMÔNIO 

PRIVADO, BEM COMO A PODA OU ERRADICAÇÃO DA 

ÁRVORE SITUADA NA AVENIDA DA SAUDADE, 

DEFRONTE AO NUMERAL 711, BAIRRO TUCURA – 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 467/2024 - Assunto: INDICO AO 
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EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

ESTUDOS PARA ANÁLISE DE RISCO DE QUEDA E 

POSSIBILIDADES DE DANOS AO PATRIMÔNIO 

PÚBLICO E PRIVADO, BEM COMO A PODA OU 

ERRADICAÇÃO DA ÁRVORE PLANTADA NA ÁREA 

VERDE LOCALIZADA ENTRE AS RUAS PRESIDENTE 

KENNEDY E ANGELINO MARIOTONI, BAIRRO SANTA 

HELENA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 468/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE PODA DOS GALHOS DE DOIS 

INDIVÍDUOS ARBÓREOS LOCALIZADOS NA ÁREA 

VERDE ENTRE AS RUAS PRESIDENTE KENNEDY E 

ANGELINO MARIOTONI, BAIRRO SANTA HELENA - 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 469/2024 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO 

OBRAS DE MELHORIAS NO SISTEMA DE 

ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS DA RUA 

ANTÔNIO BIGELI, BAIRRO JARDIM SILVANIA - 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 470/2024 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO 

INTERIOR DA ÁREA VERDE ENTRE AS RUAS 

PRESIDENTE KENNEDY E ANGELINO MARIOTONI, 

BAIRRO SANTA HELENA - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

471/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 
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INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE PODA DOS GALHOS 

DE UM INDIVÍDUO ARBÓREO LOCALIZADO NA 

PRAÇA JOSÉ BENEDITO DE MORAES (JOSÉ ROSA), 

BAIRRO JARDIM SILVANIA - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

472/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA ANÁLISE DE RISCO 

DE QUEDA E POSSIBILIDADES DE DANOS AO 

PATRIMÔNIO PÚBLICO E PRIVADO, BEM COMO A 

PODA OU ERRADICAÇÃO DA ÁRVORE SITUADA NA 

AVENIDA DA SAUDADE, DEFRONTE AO NUMERAL 

885 (TRECHO DA FEIRA NOTURNA), BAIRRO TUCURA 

– REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 473/2024 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A INSTALAÇÃO DE 

ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS SITUADO NA 

AVENIDA DR. OLÍMPIO FERREIRA DE BRITO, AO 

LADO DO NUMERAL 295, NO BAIRRO JARDIM 

LONGATTO – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 474/2024 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO O SERVIÇO DE LIMPEZA E ROÇAGEM DO 

MATO ALTO DA ÁREA VERDE PERTECENTE AO 

MUNÍCIPIO LOCALIZADO NA RUA BENEDITO DA 

CUNHA CAMPOS, BAIRRO JARDIM NAZARETH – 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 475/2024 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

MANUTENÇÃO NA TAMPA DE CIMENTO DO BUEIRO 
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LOCALIZADO NA RUA JOÃO CARLOS DA CUNHA 

CANTO, CRUZAMENTO COM A AVENIDA PEDRO 

BOTESI, DEFRONTE AO NUMERAL 1585 - REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 476/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA REPOSIÇÃO DA 

TAMPA DE CIMENTO DO BUEIRO LOCALIZADO NA 

RUA JOÃO CARLOS DA CUNHA CANTO, 

CRUZAMENTO COM A AVENIDA PEDRO BOTESI - 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 477/2024 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

REPOSIÇÃO DA TAMPA DE CIMENTO DO BUEIRO 

LOCALIZADO NO CANTEIRO CENTRAL DA AVENIDA 

ORLANDO PISSINATTI, BAIRRO JARDIM MURAYAMA 

III - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 478/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

MANUTENÇÃO NA GRADE DE PROTEÇÃO DE UM 

BUEIRO SITUADO NA AVENIDA PEDRO BOTESI 

(DEFRONTE AO NUMERAL 2171), BAIRRO JARDIM 

SILVANIA – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 479/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA TAMPA DO POÇO DE 

VISITA LOCALIZADO NA RUA ANGELINA FLOR 

BRITO (DEFRONTE AO NUMERAL 244), BAIRRO 

JARDIM MURAYAMA III – REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

480/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 
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MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA ADEQUAÇÃO DO 

SENTIDO DE CIRCULAÇÃO DA RUA PROFESSOR 

GASTÃO DE FREITAS ALMADA, CENTRO - REGIÃO 

CENTRAL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 481/2024 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO QUE REALIZE LIMPEZA NO ENTORNO DO 

PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA ANGELO 

MICHERI, AO LADO DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO MM II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 482/2024 - Assunto: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE SUBSTITUIÇÃO 

DO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA 

ANGELO MICHERI, AO LADO DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO MM II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 483/2024 - Assunto: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE PODA DAS 

ARVORES QUE AVANÇARAM NO PASSEIO PÚBLICO 

DO NIAS, EM FRENTE AO TÚNEL MARIO COVAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

484/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO OBRAS DE MELHORIAS NO 

SISTEMA DE ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS DA 

RUA DO TUCURA, BAIRRO TUCURA - REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 485/2024 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO QUE REALIZE PODA DAS ARVORES QUE 

AVANÇARAM NO PASSEIO PÚBLICO DA AVENIDA 

BENEDICTO MARQUES DE CAMARGO, NA ALTURA 

DO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 486/2024 - Assunto: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE A LIMPEZA DO 

PASSEIO PÚBLICO NA AVENIDA PROFESSOR ADIB 

CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

487/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, 
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DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO INTERIOR DA PRAÇA 

SOFIA IDALINA MANTOVANI MAZON, BAIRRO 

NOSSA SENHORA DAS GRAÇAS – REGIÃO OESTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 488/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA 

TAMPA DE CIMENTO DO BUEIRO LOCALIZADO NA 

AVENIDA DOUTOR OLÍMPIO FERREIRA BRITO, 

DEFRONTE AO NUMERAL 77, BAIRRO JARDIM 

LONGATTO - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 489/2024 - Assunto: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE A 

LIMPEZA poda DA COPA DA ÁRVORE LOCALIZADA 

NA RUA YANOMAMI, EM FRENTE AO Nº 77, NO MOGI 

MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 490/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO 

LOCALIZADO NA AVENIDA DA SAUDADE, 

DEFRONTE AO NUMERAL 935, BAIRRO JARDIM 

LONGATTO - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 491/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA 

PRAÇA TENENTE NICOLINO MAZELLI (RUA JOSÉ 

GUARNIERI, SEM NÚMERO), BAIRRO JARDIM 

SILVANIA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 492/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 
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SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA 

RUA JOSÉ GUARNIERI (PRÓXIMO AO NUMERAL 226), 

BAIRRO JARDIM SILVANIA - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

493/2024 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO 

QUE REALIZE MANUTENÇÃO NAS ESTRADAS 

MUNICIPAIS LOCALIZADAS NO HORTO VERGEL. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

494/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO NA GRADE DE 

PROTEÇÃO DE UM BUEIRO SITUADO NA RUA JOSÉ 

GUARNIERI, CRUZAMENTO COM A RUA JOSÉ DO 

AMARAL MELLO, BAIRRO JARDIM SILVANIA – 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 495/2024 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA 

PRAÇA JOSÉ BENEDITO DE MORAES (JOSÉ ROSA), 

RUA PROF. DAVINA F. DE CAMPOS EM FRENTE AO 

NUMERAL 348, BAIRRO JARDIM SILVANIA - REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 496/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE 

MANUTENÇÃO, PINTURA E COLOCAÇÃO DE PLACAS 

DE SINALIZAÇÃO NAS DUAS LOMBADAS 

LOCALIZADAS NA AVENIDA 22 DE OUTUBRO 

(SENTIDO BAIRRO-CENTRO) – REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 497/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 
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SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE PODA DOS GALHOS 

DE UM INDIVÍDUO ARBÓREO LOCALIZADO NO 

CANTERIO CENTRAL DA AVENIDA DA SAUDADE, 

DEFRONTE AO NUMERAL 795, BAIRRO TUCURA - 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos 

Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Resposta 

da Secretaria de Educação, em nome de Ana Lúcia Bueno 

Peruchi, Secretária de Educação, referente ao Requerimento 

n.º 333 de 2024. Resposta da Secretaria de Saúde, em nome de 

Clara Alice Franco de Almeida Carvalho, Secretária de Saúde, 

referente ao Requerimento n.º 345 de 2024. Resposta da Santa 

Casa de Misericórdia de Mogi Mirim, em nome de Daniel de 

Carvalho Frúgoli, Administrador da Santa Casa, referente ao 

Requerimento n.º 346 de 2024. Resposta da Secretaria de 

Finanças, em nome de Mauro Zeuri, Secretário de Finanças, 

referente ao Requerimento n.º 344 de 2024. Resposta da 

Secretaria de Saúde, em nome de Clara Alice Franco de 

Almeida Carvalho, Secretária de Saúde, referente à Sessão 

Solene de Outorga da Medalha Presidente João Teodoro 

Xavier. Resposta do Vigésimo Sexto Batalhão de Polícia 

Militar do Interior, em nome de Cabo PM Cristiane, referente 

à Sessão Solene de Outorga da Medalha Presidente João 

Teodoro Xavier. Todas as correspondências foram deixadas à 

disposição dos Vereadores em 09 de dezembro de 2024. Desta 

Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados). Em seguida, o Sr. Presidente, 

Vereador Dirceu da Silva Paulino, conforme alínea j do inciso 

III do art. 18 do Regimento Interno, deu ciência à Casa sobre o 

relatório dos trabalhos da Câmara neste biênio 2023/2024. Não 

havendo mais proposituras ou quaisquer outros documentos 

para serem levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. 

Presidente facultou o uso da palavra no “Expediente”, 

anunciando os oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 

111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra o Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha, dizendo que no dia 31 encerrará 

suas atividades como Vereador. Ressaltou que chegou tarde na 

política, porém afirmou que está saindo muito cedo, pois há 
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ainda coisas que gostaria de fazer. Frisou ter feito o que pôde 

para a cidade, sendo muito grato a ela pelas suas conquistas. 

Salientou, como Vereador, estar realizado, destacando que, em 

seu primeiro ano, foi líder de governo para o Prefeito Carlos 

Nelson. No segundo mandato, ressaltou que ocupou o cargo de 

1º vice-Presidente, participando de várias comissões. 

Comentou que teve de convencer a própria família para entrar 

na vida pública, tendo de convencê-los que eles não teriam 

vergonha dele em uma possível saída. Finalizou agradecendo 

aos servidores da Casa, aos assessores e ao Presidente. Fez uso 

da palavra a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório, dizendo 

que o prédio do Ponto Socorro Central sofreu com vazamentos 

após as chuvas recentes. Frisou que as imagens filmadas do 

local são muito ruins para a instituição, lamentando o ocorrido. 

Destacou que, embora esteja encerrando seu mandato, 

continuará na Santa Casa por meio dos plantões, além de 

cobrar dos deputados as emendas. Salientou que a Santa Casa 

é maior do que qualquer político e que continuará lutando para 

que as cenas vistas ontem não se repitam. Afirmou que ama a 

Santa Casa e que todos voltarão a ter orgulho do local. Fez uso 

da palavra a Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, 

dizendo que amanhã haverá um evento de natal no Instituto 

Coronel João leite, às 08h30. Agradeceu ao Vereador João 

Victor pela surpresa, bem como agradeceu a todos da Casa, 

vereadores, assessores e servidores. Comentou que, em sua 

primeira legislatura, não conseguia ter acesso ao Executivo. 

Porém, na segunda legislatura, trabalhou desde a campanha, 

sabendo quais objetivos e metas gostariam de que fossem 

feitos. Destacou alguns feitos na gestão, esperando que a Santa 

Casa consiga terminar a reforma interna, sem contar, 

posteriormente, com a ajuda da Prefeitura. Ressaltou que 

trabalhou muito no Parque das Laranjeiras, acompanhando o 

recapeamento, as galerias e o esgoto. Fez uso da palavra o 

Vereador Marcos Paulo Cegatti, dizendo que nesta noite tem 

sido muito feliz pela homenagem à professora Givanilda, 

sendo a terceira colocada em nível nacional entre 2 mil 

pessoas, utilizando recursos próprios. Criticou o estado das 

estradas rurais na cidade, a situação dos vazamentos na Santa 
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Casa e as paredes mofadas das escolas. Agradeceu a Deus por 

ter aprendido muito nesse período, agradeceu aos assessores, 

aos vereadores, à sua esposa, ao seu pai e ao próprio assessor, 

Fábio, pois ele provou mais uma vez suas qualidades. Fez uso 

da palavra o Vereador Alexandre Cintra, dizendo que esta 

noite é muito importante, frisando a presença de uma pessoa 

na plateia. Comentou sobre os recursos conseguidos junto ao 

Deputado Carlos Sampaio: Fonte Vida R$ 100 mil; 

Associação Resgate a Vida R$ 400 mil; Banda Lyra R$ 200 

mil; CEBE R$ 150 mil; Santa Casa R$ 200 mil; Lar Maria de 

Nazaré R$ 180 mil; Lar São Francisco de Assis R$ 200 mil; 

Prefeitura Municipal R$ 1,25 milhão; Secretaria de 

Agricultura R$ 320 mil; Secretaria de Saúde R$ 2,17 milhões; 

Lar Santo Antônio R$ 220 mil. Citou o destino, 

resumidamente, de suas emendas impositivas: APAE R$ 50 

mil; Fonte Vida R$ 109 mil; APD R$ 12 mil; Associação 

Resgate a Vida R$ 112 mil; Banda Lyra R$ 348 mil; 

Biblioteca Pública R$ 20 mil; CCI R$ 75 mil; CEBE R$ 45 

mil; Centro Badi R$ 106 mil; Casa de Repouso Emanuel R$ 

123 mil; Colégio Sanquim R$ 8,6 mil; dentre outros. Frisou 

que passou a marca de R$ 7 milhões, agradecendo a algumas 

pessoas por isso. Destacou que continuará representado o 

Deputado Carlos Sampaio. Finalizou anunciando que duas 

entidades da cidade receberão R$ 100 mil cada uma. Fez uso 

da palavra o Vereador Dirceu da Silva Paulino, convidando 

todos para a primeira conferência municipal do Meio 

Ambiente, às 18h, no Centro Cultural. Ressaltou que fará seus 

agradecimentos depois, porém frisou a seriedade como todos 

se portaram aqui na Câmara, comentou que as discussões e os 

problemas são normais, desde que as opiniões diferentes sejam 

expostas com respeito. Salientou que tentou fazer uma 

presidência firme e que faria tudo igual novamente. Disse que 

está saindo da vereança com um sabor amargo, pois não faz 

parte do próprio perfil, entretanto saíra com a cabeça erguida, 

com vários amigos e como um homem de palavra. Finalizou 

agradecendo a própria família. Fez uso da palavra a Vereadora 

Sônia Regina Rodrigues Módena, parabenizando a Cristiana 

Maria Rodrigues, para quem foi feita uma moção, ressaltando 
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que ela se tornou a coordenadora regional inclusiva do partido 

do autismo que está nascendo em São Paulo. Homenageou a 

Vereadora Luzia por acompanhar o andamento de todos os 

projetos na presidência passada. Lamentou os problemas 

causados pelas chuvas na ala da hemodiálise, citando a queda 

de parte do teto. Frisou que sua vereança está acabando, porém 

sairá orgulhosa desta Casa, afirmando que teria grandes 

chances de ser reeleita Vereadora, caso não tivesse tentado ser 

Prefeita. Destacou que essa última eleição mostrou o quanto 

Mogi Mirim precisa ser mudado e o quanto o interesse da 

população deve ser colocado em primeiro lugar. Fez uso da 

palavra o Vereador Tiago César Costa, agradecendo a Deus 

por tê-lo colocado nesta Casa nos últimos 8 anos. Comentou 

que teve seus acertos e erros, mas nunca deixou de lutar por 

aquilo em que acredita. Ressaltou que sempre lutou por um 

Legislativo independente e forte, citando a Constituição 

Federal, que versa que os poderes têm de ser harmônicos e 

independentes entre si. Agradeceu a seus familiares, a seu 

assessor e aos servidores da Casa. Enalteceu sua história, pois 

era menino sem muita perspectiva de futuro, porém chegou até 

aqui. Agradeceu alguns que estiveram com ele em momentos 

difíceis e lamentou outros por terem se esquivado nesses 

momentos. Fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, 

agradecendo a Deus e à própria mãe, Luzia. Ressaltou que 

nunca esteve sozinho, pois se lembrava de palavras dela em 

momentos difíceis. Agradeceu à Rosandra, que esteve sempre 

ao seu lado, principalmente no momento mais difícil de sua 

vida. Agradeceu ao próprio assessor, Renan, aos servidores da 

escola, aos pais, aos alunos. Agradeceu ao Tiro de Guerra por 

colaborar com sua formação, aos seus professores desde a 

mais tenra idade e aos Vereadores. Finalizou parabenizando o 

Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino. Fez uso da 

palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, dizendo 

que aprovou mais de 31 leis ordinárias nesta Casa, citando a 

Lei que cria o Centro de Atendimento ao Autista, criticando o 

atual serviço, que é terceirizado. Citou a Lei que cria uma 

política municipal de conservação e recuperação do meio 

ambiente. Citou a Lei que cria a carteirinha do autista. 
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Comentou sobre suas várias indicações, reforçando muitas 

delas foram sobre podas de árvores. Comentou que fez 828 

requerimentos, lamentando que neste atual mandado não 

obtinha respostas por parte do Executivo. Finalizou dizendo 

que, mesmo tendo tempo de contribuição para se aposentar, 

continuou e continuará trabalhando pela cidade. Fez uso da 

palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, dizendo que 

está legislatura foi difícil, pois não foi fácil disputar uma 

eleição em tempos de pandemia. Lamentou algumas pessoas 

por falarem mal dos Vereadores, porém não têm coragem de 

colocar o nome nas urnas. Ressaltou que só chegou até aqui 

porque Deus permitiu. Em seguida, fez a leitura de um trecho 

da bíblia, 1Sa 7:12. Agradeceu à própria família e ao povo de 

sua igreja, reforçando que os próximos 4 anos serão de 

prosperidade para a população mogimiriana. Fez uso da 

palavra o Vereador Luis Roberto Tavares, comentando sobre a 

Moção de pesar para a Senhora Benedita Maria Noronha, que 

foi uma grande lutadora pelo Parque das Laranjeiras, citando 

que ela esteve por algumas vezes neste plenário e na sala no 

Prefeito Stupp para buscar melhorias para o bairro. Comentou 

sobre a Moção feita pelos Vereadores Márcio e João para um 

jovem casal de Mogi, que recebeu o prêmio Ibermúsicas 2024. 

Destacou que, na última sexta-feira, foram entregues 61 

matrículas no Parque das Laranjeiras, demonstrando felicidade 

por essa conquista dos moradores. Ressaltou que ainda faltam 

ruas para serem asfaltadas e matrículas para serem entregues, 

mas logo tudo isso será terminado. Citou a situação das 

goteiras na Santa Casa, dizendo que entrou em contato com a 

Prefeitura, a qual frisou que irá resolver a situação. Comentou 

sobre o último encontro do Clube do Fusca, que conseguiu 

arrecadar mais de uma tonelada de alimentos, os quais foram 

doados à Prefeitura. Fez uso da palavra a Vereadora Joelma 

Franco da Cunha, dizendo que, na primeira vez que subiu à 

esta tribuna, não estava sozinha, pois trazia pessoas que 

confiaram em seu trabalho. Citou situações tristes ao longo 

desse período, momentos de emoção, de fervor e de 

posicionamentos. Disse que viu pessoas serem lançadas aos 

leões neste plenário. Disse que viu cristãos, nesta Casa, serem 
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os primeiros a pontar para as pessoas. Agradeceu à ex-

assessora Helena, ao assessor Guilherme e a todos que lhe 

estenderam a mão. Afirmou que desce desta tribuna com o 

sentimento de dever cumprido e que está em paz. Em seguida, 

o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, convidou 

todos os Vereadores para descerrar o quadro com a foto dele, 

atual Presidente. Não havendo mais oradores inscritos, o Sr. 

Presidente suspendeu a Sessão às 20h26, conforme o disposto 

no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno 

vigente). Decorrido o interstício regimental a que se refere o 

citado dispositivo, o Sr. Presidente passou à parte dos 

trabalhos reservada à “TRIBUNA LIVRE” e deu ciência à 

Casa da existência de orador regularmente inscrito para uso de 

Tribuna Livre, conforme Artigo 116, do Regimento Interno, e 

Resoluções n.ºs 135/89, 223/99 e 241/02. Dessa forma, o Sr. 

Presidente da Câmara convidou para que entrasse no Plenário 

o Senhor Jacinto Cardoso, cujo discurso foi gravado, 

integralmente, como toda a sessão, estando disponível no site 

da Câmara e na plataforma do Youtube. Em seguida, depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso III, 

alínea “d” do Artigo 171 do Regimento Interno. 1. Projeto 

de Lei Nº 118/2024, de autoria do Vereador ALEXANDRE 

CINTRA, "DÁ DENOMINAÇÃO OFICIAL À RUA 08, DO 

LOTEAMENTO PARQUE CIDADE, DE RUA ORLANDO 

GUARNIERI ‘LANDINHO’". Com 01 emenda aditiva do 

autor do Projeto. Parecer Conjunto das Comissões de 

Denominação de Vias e Logradouros Públicos e de Justiça e 

Redação. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Lei Nº 118/2024 foi aprovado por unanimidade. 2. Projeto de 

Lei Nº 119/2024, de autoria do Vereador LUIS ROBERTO 

TAVARES, "DÁ DENOMINAÇÃO OFICIAL À RUA 25, 

DO LOTEAMENTO PARQUE CIDADE, LOCALIZADO 

NO BAIRRO DO MIRANTE, DE ‘RUA FERNANDA 
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PAULA DOS SANTOS LIMA’". Parecer Conjunto das 

Comissões de Denominação de Vias e Logradouros Públicos e 

de Justiça e Redação. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Projeto de Lei Nº 119/2024 foi aprovado por unanimidade. 3. 

Projeto de Lei Nº 120/2024, de autoria da Vereadora SÔNIA 

REGINA RODRIGUES MÓDENA, "DÁ DENOMINAÇÃO 

OFICIAL À RUA 22 (VINTE E DOIS), DO LOTEAMENTO 

PARQUE CIDADE, LOCALIZADO NO BAIRRO ALTO 

DO MIRANTE, DE ‘ARTÍLIO RODRIGUES’". Parecer 

Conjunto das Comissões de Denominação de Vias e 

Logradouros Públicos e de Justiça e Redação. Fez uso da 

palavra a Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, dizendo 

que esse projeto é em homenagem ao próprio pai, Artílio 

Rodrigues. Citou algumas histórias da sua infância envolvendo 

a família, frisando alguns valores ensinados nesse período. 

Frisou que por tudo o que aconteceu o Senhor Artílio não 

poderia ter ficado esquecido, então finalizou pedindo a 

aprovação desse projeto em homenagem a ele. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 120/2024 foi 

aprovado por unanimidade. EM SEGUNDO TURNO, “ex-vi” 

do disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento 

Interno. 4. Projeto de Lei Nº 91/2024, de autoria do 

PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE SOBRE A 

REFORMULAÇÃO DO FUNDO DE AMPARO E 

INCENTIVO À BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL 

(FAIB)". Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Lei Nº 91/2024 foi aprovado por unanimidade. 5. Projeto de 

Lei Nº 93/2024, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, 

"ACRESCENTA DISPOSITIVO AO ART. 2º DA LEI 

MUNICIPAL Nº 4.451, DE 11 DE OUTUBRO DE 2007". 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 

93/2024 foi aprovado pela maioria dos presentes. EM 

PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno. 6. Projeto de Lei Nº 

90/2024, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE 

SOBRE A PROIBIÇÃO DE QUEIMADAS EM TODA 

ÁREA URBANA DO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

20 

Comissões de Justiça e Redação; de Obras, Serviços Públicos 

e Atividades Privadas; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 90/2024 foi 

aprovado por unanimidade. 7. Projeto de Lei Nº 113/2024, de 

autoria do PREFEITO MUNICIPAL, "ALTERA 

DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL Nº 6.212, DE 16 DE 

JULHO DE 2020, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de 

Finanças e Orçamento. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Projeto de Lei Nº 113/2024 foi aprovado por unanimidade. 8. 

Projeto de Lei Nº 117/2024, de autoria do PREFEITO 

MUNICIPAL, "DISPÕE SOBRE DOAÇÃO DE BENS 

PÚBLICOS DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO DE 

MOGI MIRIM À COOPERATIVA DE TRABALHO DE 

BENEFICIAMENTO DE MATERIAIS RECICLÁVEIS 

(COOPERMOGI), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de 

Finanças e Orçamento. Pela ordem, fez uso da palavra o 

Vereador João Victor Coutinho Gasparini, pedindo o 

adiamento do Projeto de Lei n.º 117/2024. Pedido acatado pelo 

Sr. Presidente. “Ex-vi” do disposto no inciso IV, do Artigo 

172 do Regimento Interno. 9. Projeto de Lei Complementar 

Nº 8/2024, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE 

SOBRE APLICAÇÃO DE ALÍQUOTA PREVIDENCIÁRIA 

MENSAL, CONFORME DISPOSTO NA EMENDA 

CONSTITUCIONAL Nº 103/2019, AOS SERVIDORES 

INATIVOS E PENSIONISTAS REMANESCENTES DO 

REGIME ESTATUTÁRIO DO MUNICÍPIO DE MOGI 

MIRIM, REGIDOS PELA LEI MUNICIPAL N° 573/1965". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de 

Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães, dizendo que, na área privada, 

tudo o que é aprovado de legislação federal é colocado na 

prática o quanto antes. Disse ser estranho essa alíquota estar 

vindo agora, final de 2024, sendo que a emenda constitucional 
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é de 2019. Questionou o que poderá acontecer caso o INSS 

requisite esses valores que ficaram para trás nos últimos anos. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei 

Complementar Nº 8/2024 foi aprovado pela maioria dos 

presentes. Finda a pauta constante da “Ordem do Dia”, o Sr. 

Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos reservada 

à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente). Fez uso da palavra o Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha, agradecendo aos dezesseis Vereadores aqui 

na Casa, os quais o ajudaram em seu crescimento. 

Cumprimentou todos os assessores e, especialmente, a própria 

assessora, Vivian, que o ajudou muito nesse período. 

Ressaltou que ela é uma amiga dele e da família, tecendo um 

agradecimento singular a ela. Enalteceu a própria família, 

principalmente sua boa relação com a esposa nesse ínterim. 

Fez uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

dizendo que, quando era Secretário do Esporte, foi ajudado a 

entrar na política pelo Leonardo Zaniboni, agradecendo-o pela 

oportunidade. Citou o nome de todos os servidores da Câmara, 

dos terceirizados, dos guardinhas, das estagiárias e dos 

assessores, os quais representam muito bem os seus 

respectivos vereadores. Ficou emocionado ao falar de suas 

próprias assessoras, Hermínia e Adriana, as quais fizeram um 

trabalho que não será esquecido por ele jamais. Fez uso da 

palavra a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório, dizendo 

que esses 4 anos foram de muita aprendizagem. Citou o 

projeto Farmácia Gratidão, dizendo que pessoas lhe 

agradeceram por economizar dinheiro com farmácia e 

poderem usá-lo com alimentação. Enalteceu a presidência do 

Vereador Dirceu. Ressaltou que levará muitas amizades daqui 

e agradeceu a todos os assessores. Frisou que saíra da vereança 

com sensação de dever cumprido, agradecendo intensamente o 

próprio assessor, Beto. Finalizou dizendo que foi uma honra 

servir esta cidade. Fez uso da palavra a Vereadora Mara 

Cristina Choquetta, dizendo que a vida é feita de ciclos, 

citando que o Presidente da Casa, Dirceu, fez a dele, saindo do 

legislativo para ir ao Executivo. Salientou que é uma 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

22 

vendedora e ama o que faz, porém fez a escolha de tornar-se 

vereadora. Deu seu primeiro passo ao escolher o próprio 

assessor, Felipe. Deu seu segundo passo ao escolher entrar na 

comissão de Justiça e Orçamento. Destacou que estar 

Vereadora é estar comprometida com servir a cidade 24 horas 

por dia. Agradeceu a todas as pessoas que a colocaram aqui, 

desejando que Deus abençoe a cada uma das pessoas. Fez uso 

da palavra o Vereador Alexandre Cintra, dizendo que ser 

Vereador transformou sua vida. Ressaltou que desenvolveu 

bastante aqui, mesmo já trazendo isso das Artes, é ser ouvinte, 

olhando no olho de cada. Agradeceu fortemente à própria 

assessora, Dina, e à equipe do Carlos Sampaio. Agradeceu a 

todos os servidores da Casa e até mesmo às servidoras 

afastadas. Agradeceu profundamente ao povo de Mogi Mirim, 

afirmando que não deixou nada para trás. Fez uso da palavra o 

Vereador Tiago César Costa, dizendo que aceita o que Deus 

lhe escolheu, mesmo havendo alguns desertos no caminho. 

Destacou que confia em Deus e que nenhum ser humano 

colocará um ponto final na história de alguém sem a permissão 

d’Ele. Relembrou algumas lutas, ao longo dos últimos anos, e 

afirmou que precisa desse tempo para ele e para a sua família. 

Pediu perdão a todos caso tenha deixado algo negativo e 

agradeceu a convivência com todos. Fez uso da palavra a 

Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, agradecendo a 

todos os servidores da Casa, aos assessores e a todos os 

colegas. Disse que fez tudo pela amizade e pela união da força. 

Agradeceu, especialmente, ao próprio assessor, Carlos. 

Relembrou alguns momentos durante o período eleitoral, 

citando situações com o Vereador João Victor. Frisou que 

agora buscará aproveitar mais o tempo com sua neta de 6 anos, 

agradecendo à população. Fez uso da palavra o Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães, agradecendo à própria 

assessora, Tayná, citando alguns momentos em que ela pôde 

direcioná-lo. Afirmou que nunca ninguém imprimiu tanta 

força em favor da causa autista, citando algumas situações. 

Ressaltou que a luta pelos autistas deve continuar. Comentou 

sobre uma entrevista dada por um cientista, o qual afirmou que 

até 2050 o ser humano pode ser extinto. Questionou como será 
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a vida dos nossos filhos e neto no futuro, pois não só quem 

prejudica o meio ambiente irá pagar, mas todos irão pagar o 

preço, criticando a ganância do ser humano. Fez uso da 

palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, agradecendo 

às pessoas que acreditaram nele em 2020, e graças a isso ele 

está aqui neste momento. Ressaltou que chegou desacreditado 

por alguns e que foi criticado por outros. Afirmou que não está 

aqui para ser melhor do que ninguém, porém, quando se é 

eleito de forma democrática, passa-se a representar uma 

parcela da população. Salientou que conseguiu grandes 

conquistas, citando os quase R$ 2 milhões de reais em 

emendas parlamentares, R$ 800 mil reais para a área da saúde, 

dizendo que isso só foi possível pela motivação de ter passado 

pelo o que passou. Fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, 

dizendo que a fala da Vereador Luzia mostrou que todos 

podem fazer uma sessão com responsabilidade e bom humor. 

Reconheceu o trabalho dos servidores e dos assessores. Citou 

que pedia ao Sr. Presidente, Dirceu, que o chamasse como 

‘professor’, porém, se assim o fizesse, teria de tratar todos da 

mesma forma. Parabenizou a postura do Presidente pela 

coerência. Parabenizou as assessoras da Presidência e todos os 

assessores. Destacou a importância das entidades assistenciais 

na cidade, torcendo que administração olhe com muito carinho 

para elas. Desejou um feliz natal para os moradores de Martim 

Francisco, para todos que defendem o meio ambiente, citando 

o Zerão, para várias classes de servidores da Santa Casa e para 

os produtores rurais. Afirmou estar esperançoso com o 

próximo governo por estar nele pessoas em quem confia. Fez 

uso da palavra o Vereador Luis Roberto Tavares, dizendo que 

demoraram 4 dias para resolver o problema da ponte da 

Tenneco e fizeram ‘gambiarra’ por enquanto. Comentou que 

está é a última sessão do ano, sendo de certa forma uma 

despedida, pois alguns não estarão mais presentes e outros 

farão parte do Poder Executivo. Ressaltou que todos fazem 

parte da sua vida e da sua história, agradecendo ao próprio 

assessor, Pedro, e desejando sucesso a todos que tomarão um 

rumo diferente. Frisou que o caminho não acaba aqui, pois 

Deus tem um plano para cada um. Como não havia mais 
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oradores inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, o Sr. 

Presidente determinou que fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento da senhora 

BENEDITA MARIA NORONHA, FÁBIO NETO. Nada mais 

a se tratar, o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus, deu 

por encerrados os trabalhos da presente Sessão às 22h14, 

determinando a lavratura da presente ata, a qual, depois de 

achada conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir, 

devidamente assinada.  
 


